

Ministerio cubano de Salud Pública traza objetivos para 2019



La Habana, 29 ene (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública prevé consolidar durante este año las transformaciones del sector para incrementar la satisfacción de la población.

En este 2019 constituyen prioridades el fortalecimiento de las acciones para garantizar la [Atención Primaria de Salud](#) y el [Programa del Médico y la Enfermera de la Familia](#), para que satisfagan más del 70 por ciento de las necesidades.

El Ministerio de Salud Pública explicó en un comunicado que es necesario continuar la atención de la higiene, epidemiología y microbiología para disminuir el índice de infestación por mosquito Aedes Aegypti y evitar la transmisión de arbovirosis.

Además, a juicio de expertos, será necesario garantizar el aseguramiento logístico como respuesta a las necesidades del sistema, la ejecución del programa inversionista, de mantenimiento y recuperación de la infraestructura material. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba